

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 11 octobre 2025

Lancement de La Promotion 2025-2026

3^{ème} édition de La Promotion : la Région accueille les nouveaux membres de son instance participative de la jeunesse

Ce samedi 11 octobre, Christelle Morançais a lancé la 3^e édition de La Promotion et salué l'engagement des jeunes de La Promotion #2. La Région des Pays de la Loire réaffirme sa volonté d'associer les jeunes à la construction des politiques régionales en faveur de la jeunesse. Cette démarche participative permet à 100 jeunes Ligériens de proposer des solutions concrètes. Leur mission : expérimenter, évaluer et proposer de nouveaux outils adaptés aux attentes de leur génération. Né des travaux de La Promotion, [Le Média Orientation](#) illustre parfaitement cette ambition en offrant aux jeunes un outil innovant pour devenir pleinement acteurs de leur parcours d'orientation.

Créée en 2023, la Promotion est constituée de 100 jeunes ligériens volontaires, âgés de 15 à 20 ans, lycéens, étudiants, apprentis ou jeunes actifs, scolarisés ou résident dans l'un des 5 départements des Pays de la Loire. Les élèves sont recommandés par leurs établissements pour participer à cette instance.

La Promotion, une expérience unique pour grandir, s'épanouir, partager

3 journées de travail leur sont proposées dans l'année, encadrées et basées sur une méthodologie de design thinking et d'intelligence collaborative. Ces séquences visent à faire émerger des solutions concrètes et prioriser de nouvelles actions phares pour contribuer à une politique jeunesse forte. Les jeunes sont également invités à participer à des événements exceptionnels, rencontrer des experts et des personnalités inspirantes pour échanger, ouvrir leur esprit, éveiller leur curiosité et renforcer leur engagement pour l'avenir de leur région et de leur génération.

Une année d'événements inspirants

Les jeunes de La Promotion #2 ont été conviés aux rendez-vous institutionnels de la Région (sessions régionales, Compétition des métiers – Worldskills) ainsi qu'à des événements exceptionnels (Salon international de l'agriculture, Salon du Bourget, Vendée Globe, visite de l'Assemblée nationale et du Sénat). Leurs travaux collectifs ont contribué à la réflexion des élus et seront en partie repris pour proposer des outils pertinents en faveur de la jeunesse. Les jeunes ont par exemple mené des actions comme le prix littéraire des lycéens pour promouvoir la lecture auprès des jeunes et une action pour lutter contre le harcèlement scolaire.

Découvrez les témoignages de participants à La Promotion #2 : [La Promotion pour agir en direction de la jeunesse](#) | [Région Pays de la Loire](#)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Retour sur La Promotion 2024-2025

100 PARTICIPANTS



lycéens



étudiants



jeunes actifs



apprentis

ÂGE
**15-20
ans**



Jeunes
méritants,
engagés,
motivés



Scolarisés ou résidant en Pays de la Loire

DES RENCONTRES ET VISITES INSPIRANTES

Des temps d'échanges privilégiés

La Présidente, des élus,
des ambassadeurs de la lutte
contre le harcèlement scolaire,
des startapers



TEMPS FORT

Passation entre La Promotion#1
et La Promotion#2



Des visites inspirantes

Abbaye Royale
de Fontevraud

Salon International
de l'Agriculture

Salon du
Bourget

Compétition des
métiers Worldskills

Participation à la session
du Conseil régional

Visite de l'Assemblée nationale et du Sénat

Région Pays
de la Loire Tour

Vendée
Globe

Ma Région
Virtuose

DES CONTRIBUTIONS AUX POLITIQUES RÉGIONALES



Coaching
orientation

3 ateliers
d'intelligence
collective



Propositions d'actions concrètes en faveur de :

1. La lutte contre le harcèlement
2. La promotion de la lecture
3. L'orientation

Plus d'infos

paysdelaloire.fr/lapromotion

jeunesse@paysdelaloire.fr

CONTACT PRESSE

Christelle Jousset : chrtistelle.jousset@paysdelaloire.fr – M. 06 07 97 86 10